

Estilo grecorromano, primero con acción en preolímpico de luchas

La Habana,
28 feb
(ACN) Los
gladiadores
del estilo



Daniel Gregorich

grecorromano serán los primeros con acción en el Clasificatorio Olímpico de Luchas de América, que acogerá Acapulco, México, desde este miércoles.

En esa modalidad representarán a Cuba Kevin de Armas, de los 60 kilogramos (kg), Yosvanys Peña (77 kg) y Daniel Grégorich (87 kg).

Según la Unión Mundial de ese deporte de combate, la delegación cubana aparece inscrita, además, con varias figuras en la especialidad libre.

En ese certamen los libristas de la Isla que competirán son Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg), Arturo Silot (97 kg) e Ibraín Torres (125 kg).

Las féminas anotadas son Yusneylis Guzmán (50 kg), Laura Herin (53 kg), Ángela Álvarez (57 kg), María Santana (62 kg) y Brenda Sterling (68 kg).

El torneo dará boletos a los ocupantes de las dos primeras posiciones en cada una de las divisiones a los Juegos Olímpicos de París, Francia, en los meses de julio y agosto.

Hasta el momento, la nación caribeña tiene asegurados tres cupos a Paris, los que se alcanzaron en el Campeonato Mundial de Luchas con escenario en Belgrado, Serbia, en septiembre último.

Ahí los grequistas de Cuba conquistaron dos preseas de oro por intermedio de Luis Orta (67 kg) y Gabriel Rosillo (97 kg), y una de bronce de Oscar Pino (130 kg).

Debe recordarse que la plaza lograda por Pino la ocupará la leyenda Mijaín López, cuatro veces campeón olímpico y en cinco ocasiones dorado en citas del orbe.

Entre las damas, Milaimy Marín obtuvo el boleto en los 76 kg con su quinto lugar en la justa universal del pasado año en Serbia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/348415-estilo-greorromano-primero-con-accion-en-preolimpico-de-luchas>



Radio Habana Cuba